

Grupos alternativos de izquierda gobernarán las mayores ciudades

PP y PSOE solo están al frente en cuatro de los diez municipios más poblados

Madrid, Barcelona, Valencia y Zaragoza, dirigidas por plataformas recién creadas

Sevilla es la principal urbe de los socialistas, y Málaga la de los populares

J. CASQUEIRO / F. MANETTO

Madrid

Las plataformas alternativas de izquierda gobernarán a partir de hoy cuatro de las cinco ciudades más importantes y pobladas de España: Madrid, Barcelona, Valencia y Zaragoza, que suman más de seis millones de habitantes.

Si se añaden a ellas Cádiz y A Coruña, los pactos de nuevo cuño han puesto seis capitales

de provincia en manos de coaliciones construidas en torno a Podemos (y Compromís, en el caso valenciano).

En total, de las 10 principales ciudades españolas, el PP solo retiene Málaga y Murcia, y el PSOE, Sevilla y Las Palmas. En

Palma de Mallorca los socialistas se alternarán en la alcaldía con la plataforma MÉS, y Bilbao seguirá siendo feudo del PNV.

Ganar las elecciones municipales el 24-M no ha impedido que el Partido Popular esté a punto de perder casi la mitad

de sus 40 gobiernos actuales de las 52 capitales de provincia y las dos ciudades autónomas. Entre ellos, bastiones como Madrid y Valencia, además de Cádiz y Valladolid.

En la capital española, la coalición Ahora Madrid y el PSOE rubricaron ayer el acuerdo que colocará hoy en la alcaldía a Manuela Carmena, dejando sin opciones a Esperanza Aguirre.

PÁGINAS 15 A 18

El socialista Puig será presidente en Valencia a cambio de dar medio Gobierno a Compromís

La infanta Cristina se enfrenta al Rey tras conocer la revocación

MIQUEL ALBEROLA, Madrid

La decisión del Rey de revocar el ducado de Palma a su hermana Cristina ha desencadenado un episodio sin precedentes en la Casa del Rey: el enfrentamiento público de la Infanta con Felipe VI, a quien pretendió desmentir ayer asegurando que ella ya había renunciado al título de duquesa antes de que se promulgara el real decreto. Según su abogado, Miquel Roca, lo hizo por carta a principios de junio. La Zarzuela ha indicado que la renuncia llegó por correo electrónico el jueves, una vez que el Rey ya le había anunciado la revocación. El incidente revela la ruptura familiar y reabre el debate sobre los derechos dinásticos.

PÁGINAS 20 A 22

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Cristina de Borbón, ayer a su llegada a su domicilio en Ginebra. / GTRES

Twitter no ha sido capaz de mantener el crecimiento ni de atraer publicidad

La crisis de los 140 caracteres

R. JIMÉNEZ CANO, Washington

La salida del jefe de Twitter, Dick Costolo, prevista para el 1 de julio y rumoreada desde hace meses, ha dejado al descubierto las grandes carencias de la red social de mensajes de 140 caracteres. Aunque Costolo ha sacado a Bolsa la empresa y multiplicado su valor en cinco años, Twitter sigue con

problemas de rentabilidad, de indefinición y de crecimiento. La red social ha frenado la conquista de nuevos usuarios, no ha sido capaz de crear un soporte publicitario atractivo que genere suficientes ingresos y se encuentra con la creciente competencia de otras aplicaciones como Snapchat o Instagram.

PÁGINA 38

siempre le doy a "me gusta"
¿no crees que es hora de que quedemos?

WINE MODERATION
El vino sabe de disfrute con moderación.

Marqués de Cáceres

Un bombardeo destruye parte del patrimonio histórico de Yemen

Un misil derriba varios edificios en la milenaria ciudad de Saná

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái

Varios edificios del casco histórico de Saná, capital de Yemen, se derrumbaron ayer al ser alcanzados por un misil que no llegó a explotar. Son características edificaciones de adobe, joyas de la arquitectura islámica más antigua del mundo. Cinco personas murieron aplastadas. La prensa estatal culpa a la coalición antichí dirigida por Arabia Saudí, que niega haber atacado este patrimonio de la humanidad.

PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Los demócratas vetan el plan de libre comercio con el Pacífico de Obama

Barack Obama sufrió ayer una dura derrota legislativa a manos de su propio partido. Los representantes demócratas bloquearon al presidente su petición de plenos poderes para alcanzar acuerdos de libre comercio como el de la Asociación del Pacífico, que afectaría a 12 países que suman el 40% del PIB mundial.

PÁGINA 4

babelia



Por qué llora V. S. Naipaul

El Nobel de Literatura se emociona al relatar lo que le impulsa a escribir. Su libro *Una zona de oscuridad* llega a España.

revista **sábado**

Cristiano Ronaldo, cautivo de la vanidad

ADemás

Muere Antoni Pitxot, el pintor amigo de Dalí P27

Las lesiones amenazan el reinado de Mireia Belmonte P31